
 　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（一般）要旨　　（９月１９日）

                                                                             　　　４－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　１８番            　　佐　　々　　木　　　彰

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   一　災害対策について

   

　１　自然災害から命を守るため、マイ避難の推進にどのよう 知 事 危 機 管 理 課 

   に取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

   

　２　国土強靱化基本計画の見直しを踏まえ、県は、国土強靱 危機管理部長 　　　〃 

   化の推進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　３　県は、消防団員の確保にどのように取り組んでいくのか 　　　〃 消 防 保 安 課 

   尋ねたい。

   

二　建設業の振興について 土 木 部 長 土 木 企 画 課 

   

  　　県は、ＤＸの推進を通じた建設業の振興にどのように取り

   組んでいくのか尋ねたい。

   

三　ごみ焼却施設更新について 生活環境部長 一般廃棄物課 

   

  　　県は、自治体のごみ焼却施設の更新に当たり、温暖化対策

   の観点からどのように支援していくのか尋ねたい。

   

四　働き方改革への対応について 総 務 部 長 行 政 経 営 課 

   

  　　県は、デジタル技術を活用した業務の効率化にどのように

   取り組んでいくのか尋ねたい。

   

五　再生可能エネルギーの活用について 企画調整部長 エネルギー課 

  

　　小水力発電の導入拡大に取り組むべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。 



 ４－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

六　地域おこし協力隊の定着支援について 企画調整部長 地 域 振 興 課 

   

  　　県は、地域おこし協力隊の定着に向け、どのように支援し

   ていくのか尋ねたい。

   

七　地域の魅力を実感できる学びについて 教 育 長 教 育 庁 

   

  　　県教育委員会は、公立小中学校における地域の魅力を実感

   できる学びをどのように支援していくのか尋ねたい。

   

八　中小企業・小規模事業者の事業承継支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課 

   

  　　県は、中小企業・小規模事業者の事業承継支援にどのよう

   に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

九　ＩＣＴ教育について 教 育 長 教 育 庁 

   

  　県教育委員会は、県立高等学校において、ＩＣＴを適切に

  活用できる生徒の育成にどのように取り組んでいくのか尋ね

   たい。

   

十　国道３４９号について 土 木 部 長 道 路 整 備 課 

   

 　　国道３４９号伊達市梁川町五十沢地内の整備状況と今後の

 取組を尋ねたい。

 


